



La nuit des contes

Passend zur Unité 2 im Lehrmittel «ça roule 4» führten die Kinder der Klasse 4a einen Lesemorgen auf Französisch durch. Sie designten einen Flyer, bastelten winterliche Dekorationen, backten Muffins und brachten Apfelpunsch und Popcorn mit. Dies wurde alles selbständig und ohne Hilfe der Klassenlehrperson organisiert.

Der Lesemorgen begann mit weihnachtlichem Wortschatz. Die Kinder schnitten Voci-Kärtchen aus und malten passende Bilder dazu. Mit dem iPad und den Kopfhörern ausgerüstet verteilten sich die Kinder nach und nach im Flur und übten die Aussprache all dieser Wörter. Nach diesem Einstieg mit viel neuem Wortschatz lasen wir die Bilderbuchgeschichte «Brille, brille petit sapin de Noël!». Mit erlernten Strategien versuchten wir dann die Geschichte zu verstehen und ins Deutsche zu übersetzen. Als Abschluss lasen die Schülerinnen und Schüler die kurze Geschichte auf Deutsch und sprangen mit einem Muffin und heissem Punsch in die grosse Pause. Ein tolles Erlebnis im Fach Französisch für alle Kinder.

